



大村小学校 学校だより
R3.8.26(木) 第12号
校長 中嶋 邦治



家で！学校で！地域で！コロナ対策を

8月19日に長崎県知事から緊急事態宣言が発令されました。その後も感染者数増加が止まらず、宣言は9月6日まで延長。第5波とされる今回の状況とその対応策についてお知らせしますので、ご協力をお願いします。

これまでとはレベルが違う

- ※爆発的な感染拡大で、過去最多の感染者数。
- ※新規感染者は県外・飲食事例が7割を占め、高い水準で推移
- ※20歳未満の感染と家庭内感染



pixta.jp - 61469647

学校ではこんな対策をします



- 登校時の体温確認の徹底…37.1度以上は教室に入らず保健室へ
・その後平熱に戻れば教室へ、発熱が続ければ家庭へ連絡して下校
- マスク着用、手指消毒、教室換気
- 給食（黙食）、呼吸が苦しくなる運動（体育）はマスクを外します。
- 大きな声での合唱、調理実習、頭をつきあわせての理科実験、組み合ったり接触したりする運動、密となる集会等、感染リスクの高い活動は当分の間行いません。
- 緊急かつ必要な場合を除き、外部の方の来校を控えていただきます。
- 欠席者や感染者等への人権を配慮した言動ができるように指導を重ねます。

ご家庭でも協力をお願いします

- 登校前の検温、マスク所持の確認をお願いします。
- 本人及び家族に風邪症状等がある場合は、登校を控えてください。
- 県外からの来訪者と児童との接触を控えてください。
- 必要に応じマスクを着用し、手洗いや換気に努めてください。
- 家族以外との会食には、十分注意をお願いします。
- 誰もが感染する可能性があることを教えるとともに、差別や偏見、誹謗中傷となる言動が生じないように指導をお願いします。



今自分にできることを考えましょう

テレビでは連日のようにお医者さんや看護師さん、保健所や救急隊員さんが、感染者の命を守るためにコロナと戦っていらっしゃる姿が映し出されます。頭が下がる思いがします。しかし、災害級の非常事態とも言われている一方で、大勢の人が市中を出歩く姿も画面に流されます。一番の予防策は私たち1人ひとりがこの状況を受け止め、自分に出来る予防策を考えることだと思います。みんなで力を合わせてこの難局を乗り切りましょう。